

représentants des missions diplomatiques de Bulgarie, d'Albanie, d'Argentine, de Belgique, du Brésil, du Chili, de Colombie, de Croatie, d'Allemagne, d'Irak, de Jordanie, de Corée, du Liban, du Koweït, du Luxembourg, de Macédoine, de Malte, du Mexique, de Moldavie, de Nouvelle-Zélande, du Portugal, de Slovaquie, de Slovénie, de Suisse, des États-Unis, du Yémen, de Thaïlande, de Grande-Bretagne, de Tchéquie, de Syrie, du Qatar et de Grèce assistaient à la prière, ainsi que de nombreuses personnalités politiques.

Le métropolite Niphon de Philippopolis s'est ensuite adressé au métropolite Antoine et à l'assistance leur transmettant la bénédiction du primat de l'Église orthodoxe antiochienne. Il a aussi exprimé sa gratitude au patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies pour sa sollicitude envers la représentation, souhaitant une bonne fête à l'assemblée. Des cadeaux ont ensuite été échangés.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk a transmis les salutations et la bénédiction du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, avant de remettre à l'archimandrite Philippe (Vassiltsev) l'ordre de Saint-Innocent (III classe) en reconnaissance de ses services et en l'honneur de son 30^e anniversaire de sacerdoce et du 55^e anniversaire de sa naissance.

Une réception a suivi les célébrations liturgiques. Des représentants de nombreuses missions diplomatiques accréditées à Moscou y ont pris part.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92017/>